
苍南:30万邀局长下河游泳
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继“杭州毛源昌董事长出
20

万请瑞安环保局长下河游泳”后，

前天， 温州苍南又一名网友将悬
赏额提高至

30

万“请苍南环保局
长下河游泳”。对此环保局长苏中
杰表示：“对于网友所爆料的河段
已经进行核查与整治， 对于污染
源将是零容忍。 ”

网友发帖：悬赏
30

万
19

日中午， 微博认证为中国
龙港政府网站编辑的网友
“

CHUAN-

庆” 发出一条微博，称
苍南龙港镇内所有河道都是污水
横流，臭气熏天，龙港市民的健康
受到威胁。 他随手拍了龙港龙跃
路河边的几张照片， 以供网友浏
览。 他还决定：悬赏

30

万元人民
币盛情邀请苍南县环保局局长下
河游泳

30

分钟。

19

日， 记者辗转联系上发帖
人“

CHUAN-

庆”，他告诉记者：自
己从小在河边长大。 这一条河是
龙港城中心最热闹、 最中心的一
条河，现在河里会发臭，脏得不得
了。 这条河这个样子已经好多年
了， 镇里的群众也多次反映过这
个事情，可怎么治理都没治好。

“

CHUAN-

庆”还说，苍南龙
港不是单单这一条河是这样子，

而是很多河都是这样子。 真希望
能引起环保部门的重视， 使河水

重新恢复清澈。

记者问道： 如果环保局局长
已经引起重视， 并没有真正下河
游泳， 你会兑现

30

万吗？

“

CHUAN-

庆”表示：“这个我再好
好考虑一下。 ”

居民：河边能闻到臭味
19

日晚上， 当记者再次联系
“

CHUAN-

庆”时，电话无人接听。

记者又致电龙港新闻网
(

“

CHUAN-

庆” 发帖子所在网站
)

编辑陈振旭，陈振旭说，这个帖子
其实是

18

日晚上发出来的，

“

CHUAN-

庆” 是论坛的管理，他
上午看到后就从别的论坛上面直
接把帖子复制了过来。 “对于这类
帖子我们看到过好多， 污染原因
主要还是餐饮垃圾和生活垃圾，

我也曾经去那条河看过， 有时候
都能闻到臭味， 有时候又会好
点。 ”

走访中， 附近居民陈小姐对
记者说道：这条河脏了好多年了。

之前好像有人清理过河里的垃
圾，但情况还是不尽如人意。

以前百姓的素质不是很高，

总喜欢往河里倒垃圾。 现在这种
现象少了， 但是走过河边还是能
闻到臭味。希望政府能尽快清理，

住在附近闻着气味确实难受，尤
其是夏天的时候根本就不敢开窗
户。

环保局长：会整治处理
苍南环保局长苏中杰， 作为

帖子中的当事人， 他又有怎样的
看法？

19

日，记者联系上苏中杰，

他告诉记者：“在中午看到网友发
的帖子后，局里引起了高度重视，

并开会研究了处理方案， 我们派
人去实地核查的同时与片区的政
府相关部门也取得联系， 区政府
方面也引起了高度重视， 对于河
道的污染治理方面是我们环保局
应尽的责任， 龙港城中心也不仅
仅是网友爆出来的这条河污染，

其他的污染河段我们也会进行整
治处理， 对于此次的整治河道污
染行动，我们将是零容忍。 ”

（据《现代金报》）
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岁的郑冬花是江西上饶影城的一名保洁
员，从

2003

年开始，

10

年间她共捡到
36

万余元现金和
物品，相当于她

10

年工资总额的四倍。 虽然月薪仅千
余元，面对伸手可得的钱财她却从不动心，每次捡到的
钱物都如数交给失主或影城失物招领中心， 价值小的
有不值钱的钥匙扣， 价值大的仅一个包就有

12

万多
元。可郑冬花看来，钥匙有时比钱包还贵重，“没了钥匙
可怎么回家呢？ ”

记者
20

日在上饶影城见到郑冬花，瘦小的她正拿着
扫把钻进一排排座位中，娴熟地将各个角落的垃圾清扫出
来，细心地检查每个座位是否有观众遗忘的物品。仅仅
几分钟，一个百人影厅就被她打扫得干干净净。

10

年间， 郑冬花捡到最多的是手机和钱包。

2011

年
9

月，一对夫妻看完电影，忘记把背包拿走。 郑冬花
捡到后立即交到影城办公室，包内有现金

12.8

万元，这
是失主准备买新房的首付款。下午

6

时许，郑冬花下班
了，夜色中她骑着单车急忙往家里赶，记者跟随她穿过
一条羊肠小路来到她的家， 简陋的房子收拾得干净整
洁。回家后，她需要照顾患有糖尿病的丈夫和正在读高
三的女儿，她承担了家里的大部分重活和累活。虽然家
庭条件不好，但郑冬花对捡到的钱物从未贪图过半分。

“别人的东西就是不能要。 ”一句朴实无华的话语让人
感受到她的真实和善良。

新华社记者周科摄

吕梁粮食局局长
被曝办公室奢华

2

月
17

日，有网友爆料山西省
吕梁市粮食局局长贺海昌办公室奢
华，除配备

3

万多元的沙发外，更安
装了能热水冲洗的高档坐便器，最
让网友疑惑的是爆料图中的双人大
床。

网友在《吕梁市粮食局局长如
此奢华的办公室》一帖中指出，吕梁
市粮食局局长贺海昌的办公室建设
超标。 “一个正县级干部，据国家发
改委

2009

年公布的《党政机关办公
用房建设标准》，县级正职办公室每
人使用面积

20

平方米，县级副职每
人办公室只能有

12

平方米。按这个
标准， 贺海昌的办公室面积无疑超
标。 ”

对此， 记者联系了吕梁市粮食
局相关负责人， 对方表示：“我们已
经调查处理了，以后会公布。 ”随即
挂断电话。 （综合）

给情人写保证书
公安局副局长被免
近日网民通过网络举报安徽省

泗县公安局副局长徐北淮存在婚外
情及涉嫌贪腐等问题。 泗县县委县
政府

2

月
19

日获悉举报线索后立
即进行初步调查， 当日开会研究决
定免除徐北淮泗县公安局副局长职
务， 并成立调查组对其开展深入调
查。

网民近日通过微博举报称，泗
县公安局副局长徐北淮向情人写下
离婚保证书。另外，网民还举报徐北
淮拥有有多处房产， 涉嫌利用职务
便利贪污受贿等问题。

泗县县委县政府有关负责人表
示，

19

日， 泗县县委县政府进行了
初步核实与调查， 决定立即免除徐
北淮泗县公安局党委委员、 副局长
职务， 成立调查组对举报人网络反
映的多个问题逐一核实， 对徐北淮
涉嫌存在的问题开展深入调查。

（据新华社）

妻子追看《甄传》

丈夫不满要离婚
电视台全天播放《甄传》，妻

子追得不亦乐乎。 “一个台播到
40

多集，播广告时，她还跳到另一个台，

从
30

多集继续看，还拿着遥控器不
许换台”，丈夫钟先生说。 妻子却认
为，平时上班实在太忙，难得能休息一
下，看电视剧就当放松。 夫妻俩在吵
架中，还翻出陈年旧账，吵得一发不
可收拾，索性去离婚。不过在劝说下
还是决定回去“再考虑考虑”。

（据《 武汉晚报》）

前妻“借夫”生子
男方要求赔偿

丈夫小刘有生理性障碍导致妻
子小茜不能怀孕， 小茜与上司发生
关系生下儿子强强。强强两岁时，小
刘和小茜协议离婚， 小刘的父母将
强强留在自己身边抚养， 两年后小
刘拿着亲子鉴定告诉父母， 强强不
是刘家骨血。 之后小刘将小茜告上
法院，要求小茜将孩子带回抚养，返
还抚养费

19

万元，并支付自己精神
损失费

5

万元。 虹口区法院一审判
决孩子随小茜生活， 小茜应返还小
刘抚养费

9

万元， 并赔偿小刘
2

万
元。被告小茜不服一审判决，二审法
院日前作出维持原判的终审判决。

（据《新民晚报》）

20万！ 30万！ 都是邀请环保局长下河游泳的
重赏之下，没有“泳夫”
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“这就是浙江省瑞安市仙降
街道橡胶鞋厂基地

(

全国最大数
量

)

的工业污染，非常严重，污水
直接排入河流，求关注”。 “居民癌
症患者高得离谱， 环保局长要敢
在河里游泳

20

分钟我拿出
20

万
元。 ”

16

日，网友“金增敏”的几条
微博引发热议。

河水上面全部都是垃圾
记者看到， 微博里还附有

4

张触目惊心的河流污染照片，黑
绿色的河水上面全部都是垃圾，

几乎已经没有空隙， 丢弃在河中
的几个红色的大灯笼格外显眼，

旁边还有几个排污口正在源源不
断地排放污水。

金增敏为杭州毛源昌眼镜有
限公司董事长， 是瑞安仙降街道
金光村人， 他曝光的这条河流在
瑞安仙降街道的金光村和横街村
交界处，是他童年游泳、母亲洗衣
服的地方， 如今只要一进到仙降
街道就能闻到一股强烈的臭味，

河中已经垃圾密布。 这次金增敏
回老家的时候用手机拍了几张照
片，希望通过微博能得到关注，让
事情得到解决。

金增敏说， 由于这条河靠近
橡胶鞋厂基地， 橡胶鞋厂的污水
直接排入河流， 河面上有大量的
工业塑料垃圾， 对村上的居民的
生活造成了很大影响。为此，金增

敏曾经还找过一些橡胶鞋厂的老
板，据他们透露，橡胶鞋厂的污水
和废气都是直接排放在河里，并
没有经过任何处理。

环保局：确实有缺陷
对此起“悬赏”环保局长下河

游泳事件， 温州瑞安市环保局回
应，温州环保方面确实有缺陷，但
是胶鞋企业并没有违规排放废
水，帖子所反映的内容并不属实，

河中的漂浮物主要是生活垃圾，

如今仙降街道有本地人
4.4

万，

外来人口就有
8

万， 人口总量已
经远远超过当地环境的承载量。

环保局表示，接下来，将对被
污染的河道进行清理， 具体的措
施包括将生活垃圾分类集中处理
和对当地不合理的产业链结构进
行调整。

村民不信是“生活垃圾”

记者
18

日中午进入金光村
界内， 看到道路两边分布着许多

家庭式的制鞋厂， 进入金光工
业区内， 更是接连分布着大大
小小的制鞋厂。 几位工人正在
下河清理垃圾， 污浊的河流呈
灰黑色， 相较于微博中曝光的
河道上密布的垃圾已经有所减
少，但仍然随处可见塑料袋、一次
性餐具、食物包装盒、鞋材废料等
垃圾。

据了解，金光村委会雇了
10

多名工人，在
18

日上午便着手清
理河道，清理出来的垃圾，除了生
活垃圾外，还有不少工业垃圾。等
垃圾清理完后， 将对淤泥进行清
理。

对于瑞安环保部门声称的
“生活垃圾”， 金光村一位村民表
示不相信，“村里的饮用水都是水
库里引下来的， 很多年前就没有
人喝河里的水了。 ”

金增敏说， 尽管垃圾清理工
作已经开始， 但不代表河流污染
被排除， 要求在第三方监督下检
验金光村空气质量以及水源情
况，并出具报告。

（据新华社）
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瑞安:20万邀局长下河游泳
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